

# *Paola Pabón: Ecuador amerita un cambio radical*

---



**Foto: Prensa Latina.**

Quito, 15 jul (RHC) El nombre de Paola Pabón es uno de los que se escucha hoy en el panorama político de Ecuador con vistas a las elecciones de 2025 como precandidata presidencial del movimiento Revolución Ciudadana -RC.

La actual prefecta de Pichincha, provincia donde está ubicada la capital ecuatoriana, recibió a Prensa Latina en su despacho en Quito y compartió sus visiones para el futuro de esta nación que irá a las urnas en febrero del venidero año, pero desde ya se mueve el tablero electoral.

“Creo que en este momento el país amerita un cambio radical”, afirmó quien ha salido victoriosa en los últimos cuatro procesos electorales en los que participó, en dos llegó a ser asambleísta y este es su

segundo periodo como prefecta.

En su opinión, los últimos cinco años gestionando una de las provincias más importantes del país le dan la claridad y la convicción necesarias para saber los intereses a defender en la conducción de un gobierno en aras de obtener buenos resultados.

A nivel nacional llevamos siete años conducidos por un modelo neoliberal, donde distintos gobiernos aplican una política que responde al Fondo Monetario Internacional y pasa factura a los grupos más empobrecidos, a la clase media y también al sector económico y productivo, aseveró.

La inseguridad es otro de los temas fundamentales para el país y que abordó en el diálogo con Prensa Latina con franqueza y urgencia.

Pabón identifica al crimen organizado como la raíz de la violencia y achaca su auge a la contracción del Estado en los últimos años.

Al respecto, su propuesta es clara: una política económica integral y un Estado presente que ofrezca trabajo, salud y educación, alejando así a los jóvenes de la violencia y el crimen organizado.

La también presidenta del Consorcio De Gobiernos Autónomos Provinciales Del Ecuador (Congope) anunció que tiene listos 10 planes de seguridad y están construyendo doce más, aunque aclaró que es competencia del Gobierno central todo lo relacionado con seguridad.

Indicó que quienes más sufren esa problemática son las provincias de puerto por su relación con el tráfico de drogas hacia otras latitudes, en segundo lugar los territorios donde avanza la minería ilegal, y en tercero las zonas fronterizas.

Una nueva política económica es fundamental porque permite atacar los temas estructurales del crimen organizado con un Estado presente, con empleo, salud, educación, con los jóvenes lejos del círculo de violencia, subrayó.

En ese sentido, mencionó que la economía nacional requiere ser más eficiente en la explotación petrolera sin ampliar la extracción, porque son ingresos que han decaído y son básicos para las arcas fiscales.

Asimismo, consideró imprescindible incentivar una mayor exportación de productos no petroleros, banano, cacao, camarón, flores, a partir de políticas de apoyo al sector agrícola que actualmente están suspendidas.

Insistió en que es fundamental revisar las exenciones tributarias, pues por un lado el actual Gobierno subió el IVA y retiró el subsidio a los combustibles, pero por otro exime de impuestos a determinados grupos empresariales.

Para ampliar las inversiones son necesarias obras públicas, hospitales, escuelas, carreteras, todo orientado en la generación de generar empleo y dinamizar la economía, agregó.

El líder de la RC, el expresidente Rafael Correa (2007-2017), mencionó recientemente que la organización tiene varios cuadros para escoger su binomio de cara a los próximos comicios, entre ellos Luisa González, Augusto Verduga, Gustavo Jalkh y Pabón.

Para esta última, ratificada en la convención del partido en Pichincha, es “un altísimo honor que mis compañeros de la RC hayan considerado mi nombre” y añadió que eso significa un grato reconocimiento a los siete últimos años de militancia, de resistencia, y de lucha.

La RC y Pabón admiten la importancia de alianzas para ganar en el proceso electoral que se avecina, sobre todo después de experiencias en otras naciones como Brasil, México o Francia.

Estoy convencida en que es necesaria una ampliación y a veces creemos que el llamado a la unidad y la convergencia tiene que quedarse en los partidos y en las organizaciones políticas, comentó en su entrevista exclusiva con Prensa Latina.

Creo -aseveró- que la necesidad de rescatar este país nos convoca a todos y esto pasa por la ciudadanía, por una clase media que está enfrentando el ajuste de medidas como el aumento del impuesto al valor agregado, también es un llamado a la academia, al sector empresarial.

En 2025 no queremos una continuidad de estos últimos siete años, queremos una transformación, un cambio profundo y estructural en la conducción de la economía, en el modelo de desarrollo y en la política social, sentenció. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/360114-paola-pabon-ecuador-amerita-un-cambio-radical>



**Radio Habana Cuba**